

8
月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水の海洋放出が始まりました。東京電力の計画によれば、原発事故によって発生した汚染水からトリウム以外の放射性物質離れた場所（深さ12メートル）にいきなり放出するのではなく、1キロ先の海岸にいます。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出することになっています。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

「安全」と「安心」のはざまで考える

NTT労組退職者の会岐阜県支部協議会
会長 武田康郎

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

月24日午後1時、東京電力福島第一原子力発電所に貯まつた処理水を、沖合約1キロの海底トンネルの先端から放出するところになります。

第25回支部協総会議案書(案)

ダイジェスト版



第25回情報労連NTT労組退職者の会岐阜県支部協議会の総会を開催します。なお、新型コロナウイルス感染拡大状況により、開催方法の変更もありますので了承願います。審議する議案は次の通りです。ご意見等は代理員（各地区の役員）までお寄せ下さい。



発行所
岐阜市八ツ寺町1-15
情報労連

NTT労組退職者の会
岐阜県支部協議会
☎058-265-4041
発行責任者
武田康郎



2022年度活動報告(案)

1、組織強化の取り組み

(1)会員数の動向

2022年度の新規加入員は27名であり、自然・任意脱退者の合計は69名で、9月30日会員数は2,537名となり、前年度より42名減少しました。

(2)退職者の組織化

3月末における定年等による退職者は13名であり、NTT労組グループ連絡会と退職者の会の連携により、退職説明会を岐阜で開催し、入会勧奨を積極的に行ない、12名（92%）の方に加入していました。

(3)事務局体制

また、例年開催される①新春、②グリーンジヨブギふ2022、③メーデー、④法律相談学習会においては、新型コロナウイルスの感染症拡大の懸念から開催中止、規模縮小等で参加がかないませんでした。

(4)各種サークル・ボランティアの現状

実施している、傘寿のお祝い113名、病気見舞い10名、本人死亡60名、配偶者死亡18名、合計201名の方々に各地区協議会から役員・幹事が訪問し、慶弔金・お見舞金をお渡しました。

支部協独自施策として実施している、傘寿のお祝い113名、病気見舞い10名、本人死亡60名、配偶者死亡18名、合計201名の方々に各地区協議会から役員・幹事が訪問し、慶弔金・お見舞金をお渡しました。

4、各種サークル・ボランティア活動について

機関紙「友情」にサークルやボランティアの活動状況や会員募集等を掲載しています。ホームページでの紹介

5、電通共済加入促進活動の取り組み

今年度も、昨年に引き続き生協本部から、全会員へ加入申込書が送付されました。

6、研修会の実施及び法律相談活動

総会が書面開催となつたため、従来の研修会が開催できませんでした。法律相談活動は11件あり、顧問弁護士事務所へ取次ぎをしました。

7、岐阜県退職者連合会との連携

武田会長を会長に、波多野事務局長を幹事に派遣し、幹事会および総会に参加して連携を深めました。総会の後の第1回生涯学習セミナーはコロナ禍で中止されました。

8、岐阜県退職者連合会

が、第2回は6月に「ジェンダー平等の取り組みについて」と題して開催さ

れ、加入内容を変更されない会員は、自動継続扱いとなります。

NTT労組との連携

労組東海総支部定期大会などに参加し、2023年活動方針等について意識合

特に統一自治体選挙においては、現退一致で精

力的に取り組み当選に大いに貢献しました。その間、退職者の会の幹事会にも岩坂分会长が参加し、NTTが抱える諸問題や現状の分会活動等について情報提供がありました。

また、例年開催される①新春、②グリーンジヨブギふ2022、③メーデー、④法律相談学習会においては、新型コロナウイルスの感染症拡大の影響で中止としました。

なお、機会を捉えた加

りました。

新規会員は、古希125名、喜寿97名、米寿41名、合計263名の会員にギフト券が贈られました。

申込書を返送する取り組みとなりました。

「ありがとう」施策の実施

2022年度はサークル25、ボランティア15の合計40団体が活動していましたが、ボランティアの1サークルが解散とな

りました。

新型コロナウイルスの感染症拡大の影響を受け、活動の休止又は縮小を余儀なくされました

が、活動の継続を願つて財政的な支援は従来どおり行いました。

「ありがとう」施策の申込書を返送する取り組みとなりました。

「ありがとう」施策の実施

2022年4月より週5日

（月～金）の常駐体制を敷き、会員サービス、組織運営の強化を図ってきました。

NTT労組との連携

会員含む）の入会があり、

今年度の新規会員は26名となりました。

NTT労組との連携

会員含む）の入会があり、

今年度の新規会

